

デリバリーうき

多地域とともに こんにちは熊日です in 宇城 多彩なイベントで市の魅力や情報を発信

3月17日、ウイングまつばせをメイン会場に開かれました。熊本日日新聞社が県内各地に出向いてまちづくりを考える地域交流事業として実施したものです。

地域フォーラムでは、大津高校サッカー部監督の平岡和徳さん（松橋町出身）が「年中夢求一スポーツを通じた人づくり・まちおこし」と題して基調講演。続くパネルディスカッションでは、高峰武・熊日編集局長をコーディネーターに、阿曾田清市長、宮田研蔵さん（「食と農の体験塾」主宰者）、松浦茂さん（松合食品社長）、五嶋智紀さん（市フラワー協議会長）、富士田シゲ子さん（「風の会」会長）の5人が、「つなげよう宇城の宝 ひと・もの・こころ」をテーマに活発な意見を交わしました。

また、報道写真展や親子の楽しい写真教室、ロッソ熊本のサッカー教室などが行われたほか、18日は関連イベントとして、「三角西港の文化・文学を考える会」（齊藤万芳会長）による「世界遺産候補イン三角西港シンポ」が三角西港の龍驤館で開かれました。



夢を持つことの大切さを語る平岡さん

表彰状を受け取る小川小の代表者



小川小が奨励賞を受賞

2月20日、やつしろハーモニーホールで開かれ、「小川町商店街活性化事業への参画～体験・体感そして提言・参画をめざして～」と題した小川小学校地域づくりグループの取り組みが評価され「あしたのまち・くらしづくり活動賞」で奨励賞を受賞しました。

子どもたちは、取り組みの中で「町の歴史案内事業」に参加したり、熊本大学との合同研究成果を発表したりしました。

4 豊野町にピザ焼き用石窯が完成！ 月中旬に本格オープン

このほど「ゆめ、豊野塾！」による石窯（いしがま）が、豊野町の響ヶ原近くの丘陵に完成。煉瓦と石を組み合わせた物で、高さ2.8m、幅2.5m、奥行き2mほど。



3月18日には「プレ初窯焼き」を行い、緑の少年団などと一緒にピザやパンを焼いて楽しく過ごしました。4月中旬の本格オープンに向け、より多くの人々が利用できるよう準備を進めています。お問い合わせは「ゆめ、豊野塾！」事務局（☎ 45-2055）まで。



本格石窯で焼いたピザはおいしいよ



国自衛隊入隊予定者激励会 の安全と世界の安心のために

今春、自衛隊に入隊する新自衛官の宇城・上益城地区合同入隊激励会が3月17日、小川町のラポートで行われました。宇城市から入隊予定者22人が出席。来賓からの激励を受けた入隊予定者たちの顔からは希望と決意が満ちあふれていました。

入隊予定者
(順不同・敬称略)

※ (空) 西坂 裕介	◆ (海) 寺崎 雄一郎	◆ (陸) 井上 直哉	◆ (空) 後迫 祐二	◆ (陸) 小川町 鎮徳	◆ (空) 藤本 晃太郎	◆ (空) 田中 祐希	◆ (空) 上之園 優太	◆ (陸) 坂熊 慶樹	◆ (陸) 前田 真吾	◆ (陸) 黒木 誠矢	◆ (空) 松橋町 秋田 伸二	◆ (空) 上野 貴大	◆ (陸) 山口 将明	◆ (海) 河野 通明	◆ (海) 鯛瀬 暢朗	◆ (陸) 五嶋 渚	◆ (陸) 三角町 松下 美智也
----------------	-----------------	----------------	----------------	-----------------	-----------------	----------------	-----------------	----------------	----------------	----------------	--------------------	----------------	----------------	----------------	----------------	---------------	---------------------

お市PTA 連合会女性部会の研修会 おいしい空間・食事・話に大満足

2月18日と3月4日に三角町高野山の「食と農の体験塾」でありました。塾長の宮田研蔵さんが私たちを取り巻く食環境とその危険性について講演した後、参加者はこだわりの食材をふんだんに使ったピザやパン、だご汁やバームクーヘン作りを体験・試食しました。最後は同部会有志のお話会で終了。笑顔が絶えない研修会となりました。



バームクーヘン作りをする参加者

今後の地域づくりを話す市長と婦人会メンバー



地 婦人会と市長が懇談会 地域づくりを円滑に

3月6日、市役所内で地域婦人会連絡協議会と阿曾田清市長との懇談会がありました。地域婦人会は女性の地位向上をはじめ、様々な地域活動の中心的存在として、数々の成果を上げてきました。

この日は、地域婦人会の現況や役割、課題など活発な意見や質問が交わされました。阿曾田市長は「地域における婦人会の役割は大きく、豊かで安全な地域社会の実現には、婦人会の存在が欠かせません。今後ともご協力をお願いしたい」と語りました。